

ハロー Hello 峰山

【QRコード】
京丹後市ホームページ内
「Hello 峰山」掲載サイトへ



峰山町区長会 初総会

4月26日に、平成31年度峰山町区長会初総会を開催しました。

今年度の役員として、会長に内記区の石田雄一 区長、副会長に橋木区の渡利謙太郎 区長が選任されました。また、事業計画や予算案等について提案と承認を行いました。



初総会の様子

今年度の区長会方針は、峰山町の自治会が一体となつて活動し、各区、各地区間の繋がりを深めること、地域を活性化させ、持続可能な地域づくりに向けて検討を深めることです。

初総会終了後は、三崎市長を交えて懇親会を開催しました。日頃はゆつくり時間を取つて言葉を交わす機会がなかなかありませんが、峰山町の課題について考えを深め、今後の展望を見据えることができました。懇親会で区長の親睦も図られ、大きな一歩を踏みだせたように感じられました。

今月号から、区長様の了承を得て、区民の皆さまへ回覧をお願いしております。峰山町の旬の情報を取り上げて掲載しておりますので是非一読ください。

地域の魅力を再発見！

地 元の有志で結成された「五箇プロジェクト」による五箇地域サイクリングツアーが、5月18日に開催され、総勢23名の方が参加されました。

五箇地域の神社やお寺、農家さんの農場などを巡って話を伺ったり、地域の方の手料理をいただいたりと、盛りだくさんの内容となり、参加者の方からは、「地域の魅力が再発見できました！」「また参加したい！」といった声をいただきました。

このサイクリングツアー企画の発端は、昨年度にさかのぼります。10月と1月に開かれた「五箇地域の未来を明るく語る夜」にて、五箇地域の中学生から年配の方まで幅広い年代の方に参加いただき、地域活性化に向け意見を申し合つたことで生まれました。

そのような中、様々な方の協力が得られたおかげで、地域の魅力を存分に味わえるオリジナルなツアーにすることができました。



中学生から年長者まで参加いただきました

今後も、五箇プロジェクトでは、「箇の力を集め、持続可能な未来を共創する」というビジョンのもと、五箇地域の魅力を発信してきたいと考えております。

「みんなで歌おうかい」

御 旅市場内にあるモツペンスペースでは、毎月第4木曜日に「みんなで歌おうかい」が開かれています。

キーボードやギター、サクソフなどの生演奏に合わせ、参加者がみんなで一緒に歌謡曲や唱歌などを歌います。

毎回、60代から90代の方々が40人ほど参加します。冬にはクリスマス会が開かれるなど、季節にちなんだ曲を合唱するイベントもあります。



あの頃を思い出して…懐かしい曲を合唱

峰山町の人口

	H31.4末	前月比	H31.3末
0歳～14歳	1,480	1	1,479
15歳～64歳	6,779	24	6,755
65歳～	3,931	-1	3,932
合計	12,190	24	12,166

かけ作りに、日頃のストレス発散に、ぜひあなたも参加してみませんか。

毎月第4木曜日の午後2時より、峰山町御旅1番地・モツペンスペース市場店にて開催されています。参加費は1人500円、申込み不要です。